

## 日本映画祭の開催

2023年10月26日～28日にディレダワにて、11月9日～11日にアディスアベバにて、アリアンセ・エチオ・フランセ（ディレダワ及びアディスアベバ）及びアディスアベバ大学の協力のもと、国際交流基金の日本映画上映事業の一環として、日本映画祭を開催しました。

アリアンセ・エチオ・フランセ・ディレダワでは、3日間で日本映画を3本上映し、あまり日本映画に触れる機会のない地方都市に住む若者やエチオピア市民に対し、日本映画を通じて、日本文化に触れてもらうきっかけとなりました。

アディスアベバでは、11月9日～10日にアリアンセ・エチオ・フランセ・アディスアベバで映画祭を開催し、初日の9日にはオープニング・イベントを行いました。エチオピア人市民や文化人、外交団ら約120人が来場し、日本映画を楽しんでもらいました。

11日には、アディスアベバ大学で、同日開催した「ジャパン・デー・フェスティバル」のコンテンツとして日本映画を上映し、合計約150人が来場しました。日本映画を通じ、少しでも日本のことを知ってもらうきっかけとなり、今後日本文化に関心を持ってくれる若者が増えることを期待します。



伊藤大使による挨拶



アリアンセ・エチオ・フランセ・アディスの上映会場の様子



アディスアベバ大学の上映会場の様子



アリアンセ・エチオ・フランセ・ディレダワの上映会場の様子